

# 志和池中学校学校便り



令和6年

7月

## 1年総合的な学習

1年生の総合的な学習の時間は、7月4日に1日かけて調査活動を行いました。班によっては、講師をお招きして講話をしていただいたり、直接出向いて話を聞いたりしました。大変お忙しい中、作業の様子を見せてもらったり、資料を準備していただいたりして、地域の方々には大変お世話になりました。地域の方々の協力と、小学校で作成した志和池地区パンフレットの経験を生かして、さらに良い調査活動ができました。



## 2年職場体験学習

2年生の職場体験学習が7月4・5日に行われました。事業所の方々が温かく迎えてくださったためか、生徒たちは緊張がほぐれ、笑顔も見せて活動していました。事業所の方から仕事の内容を教えていただき、慣れないながらも与えられた仕事を精一杯に取り組む姿が見られました。貴重な体験をさせてくださった事業所の皆様。本当にありがとうございました。



## 3年総合的な学習

3年生の総合的な学習では、地域に貢献する活動をしています。18日は、2班が2か所の公民館に出向いて、公民館長様の協力のもと、清掃活動を行いました。床や窓ガラスを掃除したり、機械を使って落ち葉集めをしたりしました。また、他の班では、ハザードマップ制作のための写真を撮ったり、志和池地区PR動画の撮影をしたりしました。1学期の活動は終わりですが、2学期も様々な場所に出向いて地域の貢献につながる活動をしていく予定です。地域の皆様のご協力、ありがとうございます。



## 寺子屋サロンボランティア

夏休み初日より志和池地区公民館にて「寺子屋サロン」が始まりました。志和池小と丸野小から56名の児童が参加する中、志和池中の生徒会から前半と後半それぞれ10名程度ボランティアに入りました。前半は、小学生の夏休みの課題を教えたり、新聞紙でけん玉を作る手伝いをしたりしました。後半は、都市景観コンテストの下絵描きのサポートをしたり、間違い探しの丸つけをしたりしました。生徒たちは、用具の準備や小学生との交流など積極的に活動をしていました。そして、活動の終わりに、まちづくり協議会からボランティア認定証をいただきました。生徒総会での全校討議から始まった今回のボランティア、7月30日までの6日間で8割近くの生徒が日替わりで参加しました。充実した夏休みの始まりとなりました。

